

Caroline Luscombe wird Head of Organization and Human Resources bei LafargeHolcim, Jean-Jacques Gauthier neuer Country CEO Algerien

LafargeHolcim gibt die Ernennung von Caroline Luscombe als neue Head of Organization and Human Resources sowie als Mitglied der Konzernleitung bekannt. Sie wird ihr Amt am 1. Juli 2016 antreten und wird in Zürich stationiert sein. In ihrer Funktion wird Caroline Luscombe die Verantwortung für die Bereiche Organisation und Human Resources von Jean-Jacques Gauthier, Chief Integration Officer – Organization and Human Resources, übernehmen.

Caroline Luscombe stösst von Syngenta, wo sie seit Januar 2010 Head of Human Resources und seit 2012 Mitglied der Geschäftsleitung war, zu LafargeHolcim. Vor ihrer Zeit bei Syngenta hatte Caroline Luscombe verschiedene leitende HR-Funktionen in den Geschäftsbereichen Finance und Healthcare bei der GE-Gruppe sowie beim Spezialchemieunternehmen Laporte plc. inne.

Jean-Jacques Gauthier, der die kurz vor dem Abschluss stehende Integration erfolgreich geführt hat, wird ab dem 1. September 2016 zum neuen Country CEO Algerien ernannt. Algerien bietet bedeutende Wachstums- und Entwicklungsmöglichkeiten und ist ein Schlüsselland für den Konzern. Dank der bevorstehenden Fertigstellung eines neuen Zementwerks mit einer Kapazität von 2,7 Millionen Tonnen, wird LafargeHolcim in Algerien bis Ende 2016 über eine Gesamtkapazität von 11 Millionen Tonnen verfügen. Ausserdem baut der Konzern ein landesweites Netzwerk im Retail-Geschäft für Baustoffe auf. Durch die Übernahme dieser neuen Rolle wird Jean-Jacques Gauthier seine Funktion in der Konzernleitung abgeben.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 100 000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 29,5 Milliarden im Jahr 2015. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com